



Châtelleraut choisit la mobilité pour son portail économique

lundi 20 juin 2011, par [lpe](#)

La Communauté d'agglomération du Pays Châtelleraudais a choisi une présentation "mobile" pour son portail économique en ligne depuis le 16 juin sur <http://economie.agglo-chatelleraut.fr>

Une plateforme Internet développée sur la base d'outils open-source Liferay et qui ressemble à [l'application de la ville de Châtelleraut récemment mise en ligne sur iTunes pour iPhone](#) et réalisée par Actisens.

Le slogan ne laisse d'ailleurs pas de doute sur la volonté du territoire : "Le portail économique du Pays Châtelleraudais, créateurs d'avenir."

Aujourd'hui, la plupart des territoires ayant la compétence économique : Communautés d'agglomération, Communautés de communes, sans parler de la Région, disposent d'un site web dédié ou sont sur le point de le mettre en ligne. Châtelleraut est l'une des dernières agglomérations de la région à se plier à ce mode de communication devenu incontournable. Ca valait le coup d'attendre, car ce site est aussi facile à parcourir qu'une application mobile, sa présentation est claire, sans surcharge. Reste à voir si sa mise à jour sera régulière. A suivre.... Seul bémol, le chargement des vidéos très long sur PC et impossible sur mobiles de type iPhone ; un "réglage" qui sera certainement corrigé prochainement.



Pour le moment, on y retrouve l'essentiel et notamment :

- des [données économiques](#), une présentation des [secteurs de pointe](#), un [annuaire des structures locales](#),
- les [réseaux d'entreprises](#),
- des [vidéos](#) : témoignages d'entrepreneurs locaux ou événements comme l'inauguration de la pépinière d'entreprises René Monory
- des publications : [guide des entreprises industrielles du territoire](#), plaquette de présentation du parc d'activités René Monory...

On y apprend également que la Communauté d'Agglomération du Pays Châtelleraudais lancera fin juin un appel à projet pour la création d'un pôle mobilité.

La problématique de la mobilité des demandeurs d'emploi est largement reconnue comme l'un des facteurs explicatifs de leurs difficultés pour accéder à l'emploi et à la formation. Partant de ce constat, la CAPC souhaite améliorer, en la développant, l'offre de transport et de déplacement domicile/travail/formation, tout en rationalisant les moyens et en rendant cette offre lisible aux publics et aux intermédiaires de l'emploi.

Renseignements : Didier Dumousseau - service économie CAPC - 05 49 20 30 60

CR.

Toutes les informations sur <http://economie.agglo-chatellerault.fr>